
                                                    

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 23/04/2021 

* * * * * 

L’anno duemilaventuno, il giorno ventitre del mese di aprile, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 24 

marzo 2021 e suppletivo del 12/04/2021, ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e 

regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 

Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Presidente della IV Circoscrizione Silvio Moncada. 

Assiste in qualità di Segretario l’Istruttore Amm.vo Sig. Mario Sapienza dell’U.O. 

Direzione/Organi Istituzionali della IV Circoscrizione. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente) P  

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO P  

4. DENTICI MIRKO  A 

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE P  

7. RUGGIERO GUGLIELMO          P  

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente) P  

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 9 1 

Il Totale dei presenti è pari a nove (assente Dentici). 

VERBALE N. 71/2021 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:39 dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Buonpasso, Lupo e Sinopoli. 

Il Segretario, su invito del Presidente, dà lettura del verbale n. 70 del 22/04/2021. 

Presidente: informa che il dipendente della IV Circoscrizione Camillo Mira è venuto a mancare causa 

Covid-19, ne ricorda l’educazione e la professionalità sul posto di lavoro; esprime il suo dispiacere per 

l’accadimento e chiede ai Consiglieri di osservare un minuto di raccoglimento in sua memoria. 

Presidente: riprende i lavori e comunica la ricezione, per conoscenza, di una nota da parte dell’Ass.re Giusto 

Catania in merito alla proposta di delibera sul PRG Generale della Città di Palermo e ne dà lettura; al termine 

scorre l’O.d.G. e pone in esame la mozione lettera d) prot. 181/regint a firma del Cons. Di Vincenti avente ad 

oggetto “Nuove sanzioni per chi abbandona rifiuti su strada” e, considerati i problemi tecnici del 

Segretario, egli stesso ne dà lettura della mozione, quindi invita il proponente ad intervenire. 

Di Vincenti: illustra la mozione evidenziando le criticità prodotte dall’abbandono indiscriminato dei rifiuti 

sulle strade che portano alla nascita di discariche abusive; propone alle autorità competenti di stilare un 

regolamento in merito che preveda non solo sanzioni pecuniarie, spesso non pagate, ma il sequestro del 

mezzo con cui si delinque ed il ritiro della patente di guida per almeno 3 mesi. 

Tuzzolino: risalta l’importanza delle tematiche contenute nella mozione in quanto la raccolta rifiuti è ormai 

diventata una piaga per tutta la città, creando difficoltà non indifferenti; in linea generale si trova concorde 

alla mozione. 

Buonpasso: rivolge un plauso al collega per la mozione e dichiara il suo voto favorevole; auspica che con il 

rinnovamento in atto della Giunta Comunale vengano risolti i problemi dei cittadini. 

Schiera: concorda con la mozione; ritiene che la questione rifiuti è diventata una delle più gravi criticità in 

tutta la città che mette in serie difficoltà l’Amministrazione Comunale in ordine ad interventi ed impegni 

economici; tutto ciò considerato, ritiene che il Comune non abbia le competenze per elevare le sanzioni citate 

in mozione, voterà comunque favorevole. 

Ruggiero: dichiara lodevole la mozione del collega e le sanzioni proposte un ottimo deterrente per i 

trasgressori che potrebbero contribuire a risolvere il problema che, nonostante l’impegno della Rap e la 

videosorveglianza, non si riesce a contrastare; anticipa il suo voto favorevole. 

Dentici: ascoltati gli interventi ricorda che la tutela del territorio va affrontata a livello Regionale, quindi 

della questione dovrebbe occuparsi l’Ass.to Regionale Territorio e Ambiente che gestisce la tutela 

dell’Ambiente; pur essendo in generale favorevole alla mozione, dichiara che si asterrà dal votarla in quanto 

ritiene che uno dei problemi della gestione del problema è la mancata assunzione di personale da adibire al 

servizio di controllo, vedi Polizia Municipale, fatto disatteso dall’Amministrazione. 

Lupo: concorda sull’inciviltà diffusa fra i cittadini, che conferiscono i rifiuti in modo errato ed 

indiscriminato, ritiene che il problema si possa risolvere con la buona volontà di tutti; dichiara il suo voto 

favorevole. 

Sinopoli: ritiene l’argomento molto delicato e ci sarebbe tanto da disquisire in merito; si tratta di una 

tematica molto vasta; ricorda che già in passato ci sono state delle sanzioni simili per i trasgressori ma senza 

ottenere grandi risultati; ritiene che la collaborazione dei cittadini sia fondamentale per la risoluzione del 

problema; dichiara il suo voto favorevole. 

Presidente: ricorda che il problema è stato spesso sollevato in Consiglio ma, purtroppo, non è di facile 

soluzione; mancano i controlli e quasi certamente dietro a queste discariche c’è la mano della criminalità 

organizzata, non si spiegherebbe altrimenti lo svuotamento ed il velocissimo riempimento di queste 

discariche; si dichiara favorevole. 

Il Presidente, verificata la presenza degli scrutatori, alle ore 10:32 pone in votazione per appello nominale la 

mozione “Nuove sanzioni per chi abbandona rifiuti su strada” prot. 181/regint del Cons. Di Vincenti, il 

cui esito è il seguente: 

Presenti e Votanti 10 

Assenti                  00 

Favorevoli            09   

Astenuti                01 (Dentici) 

             Contrari                00  

Il Presidente, atteso l’esito della votazione, dichiara approvata la mozione a maggioranza dei presenti e 

votanti; passa quindi alle comunicazioni. 

Presidente: comunica di avere ricevuto un gruppo di cittadini residenti in Via San Martino a Boccadifalco 

che hanno prodotto delle foto che mostrano la scarsa qualità dell’acqua erogata a casa, con una colorazione 

marrone; detta acqua viene erogata in modo diretto senza essere filtrata attraverso cisterne; provvederà 

all’invio di una e-mail agli organi competenti per scongiurare problemi alla salute dei cittadini; continua 

comunicando che il Sindaco ha nominato il nuovo Amministratore dell’Azienda Rap nella persona di 



Maurizio Miliziano al quale rivolge gli auguri di buon lavoro. 

Lupo: con riferimento ai lavori sullo spazio verde di Via Regione Siciliana angolo via Mulè, comunica che i 

cittadini chiedono notizie sullo spazio riservato alla sgambatura cani. 

Presidente: risponde che i lavori stanno proseguendo e che purtroppo lo spazio riservato alla sgambatura 

cani è molto limitato; si tratta di uno spazio multifunzionale che va razionalizzato nelle varie attività e nello 

stesso spazio sarà realizzato un murales dall’Istituto d’Arte di Piazza Turba. 

Di Vincenti: chiede notizie sull’esito dei carotaggi a Parco Cassarà. 

Presidente: risponde che sentirà l’Ing. Fiorino per acquisire notizie. 

Dentici: conferma al collega Di Vincenti della prosecuzione delle indagini a Parco Cassarà per meglio 

valutare eventuali criticità presenti, si rimane, quindi, in attesa. 

Presidente: in merito a Parco Cassarà, raccomanda di evitare di fornire notizie parziali che potrebbero poi 

risultare in contraddizione con le risultanze ufficiali degli uffici competenti. 

Il Presidente, in assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10:44 chiude la seduta dando appuntamento a 

domani alle ore 9:30. 

 

Il Segretario                                                                     Il Presidente 

                   Mario Sapienza     Silvio Moncada  
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